

**Anlage 1 zur Niederschrift Jugendhilfeausschuss vom 10.03.2022  
zum Top 1 „Niederschrift Nr. KA/002/2021 über die gemeinsame öffentliche Sitzung des Kultur- und des Jugendhilfeausschusses am 28.10.2021“  
Ergänzung von Max Richter**

In der Niederschrift ist benannt, dass das Projektteam mit dem Stadtjugendring im regelmäßigen Austausch stehe. Herr Dall hatte die Aussage in der damaligen Sitzung dahingehend präzisiert, dass Herr Dirk Holtmann, pädagogischer Mitarbeiter des Stadtjugendrings, zwar im Vorstand des Fördervereins des ARTandTECH.space ist, dieses Engagement bisher allerdings als Privatperson wahrnimmt. Herr Dall hat in der Sitzung daher nochmal den Wunsch geäußert diesen informellen Austausch auch formell durch eine strukturelle Einbindung – zum Beispiel einer Vertreterin/eines Vertreters des Stadtjugendrings – in die Arbeit des ARTandTECH.space zu vertiefen, um die Zusammenarbeit zu stärken.

Sicherlich wurde Herr Holtmann auch wegen seiner Expertise über die rheinenser Jugendverbands- und Trägerstruktur in den Vorstand berufen, was wir natürlich sehr begrüßen. Außerdem haben in der Zwischenzeit Austausche zwischen ARTandTECH.space und Stadtjugendring stattgefunden, auch darüber freuen wir uns sehr. Eine formelle Einbindung der Jugendhilfe, zum Beispiel durch den Stadtjugendring als Verein, in die Strukturen des ARTandTECH.space, würde diese guten Ansätze unterstreichen und die weitere Kooperation für beide Seiten klar erfassen.